

Tinjauan Manajemen

JANUARI sd JUNI 2013



Pusat Pembinaan Agama
Universitas Brawijaya
Malang
2013

Dalam rangka evaluasi pelaksanaan program kerja PPA 6 bulan kedepan, Pimpinan dan Staf PP melaksanakan Rapat Koordinasi untuk persiapan-persiapan sekaligus untuk mengetahui kendala-kendala yang dihadapi dilapangan. Adapun lingkup tinjauan manajemen PPA adalah sebagai berikut :

I. Lingkup Pembahasan Rapat PPA

1. Hasil AIM UKPPA Siklus 5 dan Penyelesaian pelaporan Kegiatan dan keuangan Kegiatan PPA UB
2. Persiapan pembinaan dan pengiriman peserta Lomba MTQ Mahasiswa Tingkat Nasional di UNP Padang
3. Kegiatan Tutorial Semester Genap Tahun 2012

II. Hasil Rapat PPA

1. Temuan Hasil AIM UKPPA Siklus 5

Rapat Koordinasi atas hasil temuan AIM Siklus 5 dilaksanakan pada tanggal 3 Juni 2013, pukul 09.00 sd. 13.00, bertempat di Ruang PPA Universitas Brawijaya.

Rapat Koordinasi Persiapan hasil temuan AIM Siklus 5 dipimpin langsung oleh Ketua PPA Prof. Dr. Thohir Luth,MA, dihadiri oleh Wakil Seluruh staf PPA serta Dosen PAI UB.

Dalam sambutannya Ketua PPA menyampaikan bahwa untuk menindaklanjuti hasil temuan AIM Siklus 5, Ketua PPA menugaskan Wakil Ketua PPA bersama MR dan Staf serta Dosen Agama untuk menyiapkan hasil tindak lanjut AIM tersebut dan melaporkannya kepada Ketua PPA

Jika dilapangan ada kendala ketua PPA menyampaikan agar segera berkoordinasi dengan ketua PPA dan melaporkan setiap perkembangan yang terjadi dilapangan.

Ketua PPA juga menugaskan MR untuk membuat Laporan Kegiatan setiap kegiatan selesai dilaksanakan.

Pada kegiatan tersebut telah dibahas bersama Tim PPA atas hasil temuan, akar penyebab dan rencana tindakan atas temuan dan perbaikan atas akar penyebab sebagai mana borang klarifikasi dan Rencana Tindakan Koreksi hasil temuan Tim Audit ISO pada tanggal 19 Oktober 2012, yang dituangkan dalam borang sebagai berikut :

Borang Klarifikasi dan Rencana Tindakan Koreksi

Kategori Temuan :	Tanggal Temuan :	No. Temuan :	Auditor :
OBS/NEW	19 Oktober 2012	12	
<p>Uraian temuan: Pemantauan,Pengukuran,Analisis dan Tindak Lanjut Perbaikan Klausul 8.2.4)</p> <p>Belum ada rekaman pengendalian produk tidak sesuai</p>	<p>Akar penyebab: Rekaman produk yang dilaksanakan masih belum sesuai dengan klausul 8.2.4</p>		
<p>Rencana tindakan koreksi atas temuan :</p> <p>- PPA akan menindaklanjuti hasil temuan tersebut sesuai persyaratan SMM ISO 9001:2008</p>		<p>Rencana tindakan perbaikan atas akar penyebab :</p> <p>PPA akan membuat Rekaman pengendalian produk yang tidak sesuai, sesuai dengan klausul 8.2.4</p>	

Borang Klarifikasi dan Rencana Tindakan Koreksi

Kategori Temuan : OBS/NEW	Tanggal Temuan : 19 Oktober 2012	No. Temuan : 13	Auditor :
Uraian temuan: Evaluasi Sasaran Mutu - Belum menyeluruhnya evaluasi ketercapaian sasaran mutu		Akar penyebab: - Belum seluruh kegiatan dapat dievaluasi	
Rencana tindakan koreksi atas temuan : - PPA akan menindaklanjuti hasil temuan tersebut sesuai persyaratan SMM ISO 9001:2008		Rencana tindakan perbaikan atas akar penyebab : - PPA akan melakukan Evaluasi ketercapaian sasaran mutu untuk seluruh kegiatan agar dapat terevaluasi seluruhnya	

Borang Klarifikasi dan Rencana Tindakan Koreksi

Kategori Temuan : OBS/New,	Tanggal Temuan : 19 Oktober 2012	No. Temuan : 15	Auditor :
Uraian temuan: Perencanaan dan Realisasi Produk Klausul 7.5.2 - Perlu dibedakan antara rencana kegiatan dan dibuat daftar kegiatan yang sudah dilakukan		Akar penyebab: - PPA sudah membuat Rencana dan daftar kegiatan, namun belum dibedakan antara rencana kegiatan dan dibuat daftar kegiatan yang sudah dilakukan	
Rencana tindakan koreksi atas temuan : - PPA akan menindaklanjuti hasil temuan tersebut sesuai persyaratan SMM ISO 9001:2008		Rencana tindakan perbaikan atas akar penyebab : PPA akan membuat Rencana kegiatan, dan akan dibedakan antara rencana kegiatan dengan daftar kegiatan yang sudah dilakukan	

Berdasarkan hasil temuan dari LRQA, untuk kegiatan Penyelesaian Pelaporan Kegiatan dan Pelaporan keuangan kegiatan PPA agar dimasukkan dalam target caaian sasaran, dan sudah dilaksanakan dengan dengan batas waktu pembuatan laporan selama 7 hari

2.Persiapan pembinaan dan pengiriman peserta Lomba MTQ Mahasiswa Tingkat Nasional di UNP Padang

Rapat Koordinasi pembinaan dan pengiriman peserta Lomba MTQ Mahasiswa Tingkat Nasional tahun 2013 dilaksanakan tanggal 5 Maret 2013 dipimpin langsung oleh Ketua PPA Prof. Dr. Thohir Luth,MA, dihadiri oleh Wakil Seluruh staf PPA serta Dosen PAI UB .

Dalam sambutannya Ketua PPA menyampaikan kegiatan rutin ini dilaksanakan oleh PPA setiap tahun dan setiap moment tingkat Nasional UB selalu mengirimkan delegasinya, dan Ketua PPA berharap kepada semua staf dapat bekerjasama dengan Dosen PAI dan UAKI UB untuk mempersiapkan calon-calon peserta yang akan dikirim ke Tingkat Nasional

Disampaikan pula bahwa kegiatan ini dilaksanakan berkat kerjasama PPA, UAKI dan PR III serta Dosen PAI dan dalam rapat tersebut disepakati bahwa acara pembinaan akan dilaksanakan berdasarkan hasil seleksi MTQ Mahasiswa Tingkat UB bulan yaitu mulai bulan Maret 2013 sampai dengan keberangkatan peserta Lomba MTQ Mahasiswa Tingkat Nasional.

Sebagaimana rutin untuk kendali tugas persiapan teknis dilapangan Ketua PPA UB menugaskan MR untuk menyiapkan semua administrasi menyurat berkaitan dengan Narasumber dan dibantu Wakil ketua PPA dan Dosen PAI UB untuk menghubungi kesediaan Narasumber, Undangan, tempat, proposal /surat permohonan dana kegiatan.

Jika dilapangan ada kendala ketua PPA menyampaikan agar segera berkoordinasi dengan ketua PPA dan melaporkan setiap perkembangan yang terjadi dilapangan.

Ketua PPA juga menugaskan MR untuk membuat Laporan Kegiatan setiap kegiatan selesai dilaksanakan.

3.Persiapan Kegiatan Tutorial PAI

Rapat Koordinasi Tutorial Semester Genap tahun 2013 dilaksanakan tanggal 25 Maret 2013 dipimpin langsung oleh Ketua PPA Prof. Dr. Thohir Luth,MA, dihadiri oleh Wakil Seluruh staf PPA serta Dosen PAI UB .

Dalam sambutannya Ketua PPA menyampaikan kegiatan ini sudah rutin dilaksanakan oleh PPA dan diharap semua staf dapat bekerjasama dengan Dosen PAI dan UAKI UB untuk mempersiapkan seluruh acaranya hingga sukses.

Disampaikan pula bahwa kegiatan ini dilaksanakan berkat kerjasama PPA, UAKI dan PR I, PR III serta Dosen PAI sehubungan dengan terbatasnya jumlah SKS matakuliah sekaligus dalam rangka implementasi dan pendalaman dari matakuliah PAI bagi mahasiswa karena matakuliah PAI diperoleh mahasiswa hanya di awal semester sebanyak 3 SKS sedangkan mahasiswa menempuh study di UB minimal 8 semester (4 tahun), serta menindaklanjuti saran dan masukan PR 3 UB agar disediakan wadah untuk pembinaan mental keagamaan mahasiswa UB yang masih sangat kurang dalam rangka pembentukan karakter dan budi pekerti mahasiswa, setiap tahunnya melaksanakan kegiatan Tutorial PAI dan pelatihan-pelatihan keagamaan Pendidikan Agama Islam.

Dalam rapat tersebut disepakati bahwa acara tersebut akan dilaksanakan selama 2 bulan yaitu mulai bulan Maret sd April 2013 dengan diikuti oleh seluruh Maba UB yang memprogram matakuliah PAI Universitas Brawijaya.

Sebagaimana rutin untuk kendali tugas persiapan teknis dilapangan Ketua PPA UB menugaskan MR untuk menyiapkan semua administrasi menyurat berkaitan dengan

Narasumber dan dibantu Wakil ketua PPA dan Dosen PAI UB untuk menghubungi kesediaan Narasumber, Undangan, tempat, proposal /surat permohonan dana kegiatan, sambutan Rektor dan permohonan memberikan sambutan sekaligus menyiapkan sambutan Rektor UB sekaligus untuk akomodasi dan teknis penjemputan untuk kegiatan

Jika dilapangan ada kendala ketua PPA menyampaikan agar segera berkoordinasi dengan ketua PPA dan melaporkan setiap perkembangan yang terjadi dilapangan. Ketua PPA juga menugaskan MR untuk membuat Laporan Kegiatan setiap kegiatan selesai dilaksanakan.

Lampiran :

1. Program Kerja PPA Tahun 2013
2. Capaian Target Sasaran Mutu PPA UB Tahun 2013
3. Daftar Hadir Rapat PPA

